

Verleihung des **Ersten Bremer Betonklotzes** am 06.05.2023 an die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau, **Dr. Maike Schaefer** auf dem Präsident-Kennedy-Platz



Vorbereitungen



Gunnar Christiansen eröffnet die Zeremonie. Im Hintergrund der Wahlstand einer Partei, die sich nach einer Farbe benannt hat. Ein Vertreter hörte zu.



Aufmerksame Zuhörer, ausgelassene Stimmung.



Die Spannung steigt: Wer wird den Preis gewinnen?



Übergabe der Jury-Entscheidung



Die feierliche Enthüllung des Betonklotzes



Es ist eine Preisträgerin geworden!



Laudator Ingo Kramer würdigt die Meriten der Preisträgerin ausführlich. Die Versammelten hören aufmerksam zu, es wird viel gelacht und geklatscht.



Kramer hebt hervor: „Herausragend sind auch ihre Verdienste um die Bürgerbeteiligung. Dank Maike Schaefer können wir darauf in Bremen gut verzichten.“



Kramer fährt fort: „Wer hier zu beteiligen ist, das bestimmt unsere Preisträgerin schon selbst. Das Volk stört da nur. Hatte nicht schon Bertold Brecht empfohlen, dass eine Regierung das Volk auflösen und sich ein anderes wählen sollte, wenn sich das Volk das Vertrauen der Regierung verscherzt hat? Gut gemacht, Preisträgerin!“



An diesem Tage wurde viel und herzlich gelacht.



Es wurden viele Gespräche geführt.



Dieser Tag wird in Erinnerung bleiben. Danke „Baum ab Maïke“!